



1,2,3...
on trie



FIERS D'ÊTRE VERTS



TRUCS ET ASTUCES

COUCHES JETABLES

Les couches jetables doivent être déposées dans le bac à déchets. Toutefois, afin de diminuer le risque d'odeurs, surtout l'été, voici quelques conseils :

- ◆ Prenez soin de bien refermer les couches avec des attaches. Placez-les ensuite dans des sacs de plastique que vous pourrez fermer de façon assez étanche avant de les placer dans vos bacs à déchets domestiques (bac noir)
- ◆ Jetez le contenu « solide » des couches dans les toilettes avant de les mettre aux ordures
- ◆ Utilisez des compacteurs à couches jetables qui les boudinent et permettent de réduire les volumes et les odeurs
- ◆ Vous pouvez aussi utiliser des couches lavables

Visitez le site Internet de la MRC au www.mrctemiscamingue.org pour plus d'informations sur la gestion des matières résiduelles



Sorting is as
easy as
1,2,3



GO GREEN ! BE PROUD !



TIPS AND TACTICS

DISPOSABLE DIAPERS

Disposable diapers must be placed in the garbage bin. However, to reduce the risk of smell, especially in the summer, here are some tips:

- ◆ Carefully close up the diapers using the sticky tabs. Then place them in plastic bags and close tightly before putting them in your black garbage bin
- ◆ Throw the «solid» contents of the diapers in the toilet before putting them in the garbage
- ◆ Use a disposable diaper compacter that extrudes the diapers and reduces their volume and smell
- ◆ You could also use washable diapers

Visit the RCM's Internet site at www.mrctemiscamingue.org to obtain more information about Residual Waste Management